

*L'organe électoral équatorien  
accrédite 1 500 observateurs pour  
les élections*

---



La Havane, 27 juillet, (RHC)- Le Conseil National Electoral (CNE) de l'Équateur a annoncé l'accréditation de 1.500 observateurs nationaux et internationaux pour les élections du 20 août.

Selon le CNE, les élections anticipées sont particulières car elles ont été convoquées après la mort croisée, déclarée par le président Guillermo Lasso, qui a entraîné la dissolution de l'Assemblée nationale (Parlement).

C'est pour cette raison que les observateurs nationaux et internationaux sont plus intéressés à participer en tant qu'observateurs du scrutin, a déclaré l'organisme électoral.

Quelque 13 millions d'Équatoriens sont appelés aux urnes pour élire le président et le vice-président de la nation sud-américaine et 137 membres de l'assemblée. Les Équatoriens sont également appelés à répondre à une consultation populaire sur l'extraction pétrolière dans la région de Yasuní, en Amazonie.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329643-lorgane-electoral-equatorien-accredite-1-500-observateurs-pour-les-elections>



**Radio Habana Cuba**